

# *Sondage Prensa Latina: les premiers votes pour Mijain Lopez et Yulimar Rojas*

---



Image: Prensa Latina

La Havane, 10 nov. (RHC)- Le gladiateur cubain Mijain Lopez et l'athlète vénézuélienne, Yulimar Rojas, spécialiste du triple saut, ont bénéficié des premiers votes du sondage ouvert par l'agence Prensa Latina pour choisir les meilleurs sportifs de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

La station argentine Radio San Lorenzo, le premier média à participer au sondage, s'est penchée pour Mijain Lopez, qui a réussi invaincu aux JO de Tokyo 2020, son quatrième titre olympique, à l'âge de 39 ans.

Chez les dames, Radio San Lorenzo a voté pour Yulimar Rojas qui a remporté l'épreuve de triple saut aux JO de Tokyo et à la Ligue du Diamant et qui plus est, battu le record du monde de sa spécialité.

Tous les deux ont bien de chances d'être proclamés les meilleurs athlètes de la région en raison de leurs mérites.

Dans la section des équipes Radio San Lorenzo a offert son vote à l'équipe argentine de football qui remporté la Coupe América face à un adversaire de poids: le Brésil.

Le résultat final du sondage sera annoncé le 20 décembre lors d'une conférence de presse.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/276740-sondage-prensa-latina-les-premiers-votes-pour-mijain-lopez-et-yulimar-rojas>



**Radio Habana Cuba**